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PinoCerciello

SAN GIUSEPPE VESUVIANO.Auna setti-
mana circa dal voto di ballottaggio,
che dovrà eleggere il nuovo sindaco
diSanGiuseppeVesuviano, salgono i
toni del dibattito politico e s’inaspri-
scono gli attacchi tra i due schiera-
mentiincampo.Untestaatesta,quel-
lo tra Vincenzo Catapano e Antonio
Ambrosio, tutto nel centrodestra con
entrambi i candidati che cercano
spondenelloschieramentodicentro-
sinistra ma, soprattutto, tra il voto di
protesta che ha premiato il giovane
Agostino Casillo di Vocenueva. I ra-
gazzi, preferiti dall’elettorato di San
Giuseppe Vesuviano il 28 e
29ottobrescorso,hannoaffi-
dato a un comunicato la lo-
ro posizione ufficiale per il
ballottaggio dell’11 e 12 no-
vembreprossimo.
«È doveroso ringraziare

quanti hanno creduto nel
nostro progetto e nell’idea
di una politica nuova im-
prontata al cambiamento,
allatrasparenzaeallaparte-
cipazioneattiva.Suquestali-
nea continueremo a opera-
re per non spegnere la spe-
ranzadichihacredutoinun
futuromigliore per il nostro
paese,contandopropriosul
sostegno di quanti hanno
condiviso con noi quest’av-
ventura».HadichiaratoAgo-
stinoCasillo,3831votialpri-
moturno,candidatoasinda-
co, giunto terzo alle spalle di Vincen-
zoCatapano(6120voti)eAntonioAm-
brosio(4647voti), cheprosegue: «Oc-
corre, inuna fasedelicatacomequel-
ladelballottaggio,cheicittadinicom-
pianounasceltaresponsabileeragio-
nata. Per quanto ci riguarda, non ab-
biamo ritenuto opportuno sostenere
alcuna delle due parti. Crediamo che
ilprogettodirinnovamentosucuiab-
biamo investito sia già pienamente
rappresentatodaiconsigliericomuna-
li eletti. Lavoreremo per portare a
compimentoilpercorsoditrasforma-
zione avviato in questi anni e che ha
incontratoilconsensodeitanticittadi-
nichecihannodato la loro fiducia».
Escluso,dunque, il loroappoggio i

duecontendenti cercanoora altri tipi
diaccordi.AVincenzoCatapano,qua-
sicertamente,potrebbearrivare il so-
stegnodelpartitodemocratico,riuni-
toieriserafinotardanotte.«L’orienta-
mentoèquellodisostenereCatapano
per mandare a casa l’intera vecchia
classepoliticachehadistruttolacitta-
dina–riferisceilcapolistadelPd,Pino

Migliarino–unapresadiposizione, la
nostra, che dovrà essere ratificata
dall’assembleadegli iscritti, echemi-
ra soprattutto a cambiare rotta nella
cittadina».
Il partito democratico uscirà oggi,

conuncomunicatoufficiale,incuisa-
ranno riportate le decisioni e gli indi-
rizzi da dare al proprio elettorato. In-
variate le posizioni dei restanti due
candidatiasindacoesclusidallacom-
petizione.RobertoDuraccio con l’as-
sociazioneJammeilgruppoMòBast!
lasceranno liberi i loro elettori di sce-
gliersi il futurosindaco.Aspettaanco-
rasegnaliFrancoDuracciosull’accor-
do preelettorale con Catapano di ap-
parentamento. Tutto ciò mentre sal-
gono i toni della campagna tra i due
contendenti.«Noncifaremotrascina-
re nella trappola della bagarre delle
calunnie – spiega l’avvocato Vincen-
zo Catapano arrivato primo nel voto

del 28 e 29 scorso – denun-
ceremoognitentativodidif-
famazioneecontinueremo
a portare avanti il nostro
programma di rinnova-
mentoper larinascitadella
cittadina».
Punta sul programma e

sui comizi che si terranno
la settimana prossima An-
tonio Ambrosio. «Gli unici
accordi che porteremmo
avanti sono quelli sulla le-
galitàesullanuovacrescita
diSanGiuseppeVesuviano
conlasperanzadi risolvere
i tantiproblemicheancora
affliggono la cittadina. Lo
spiegheremoalla gentenei
comiziinprogrammalaset-
timanaprossima».
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PatriziaCapuano

MONTE DI PROCIDA.È polemica dopo
l’approvazione in Consiglio comu-
nale del Regolamento per il Parco
del Benessere in località Cercone. Il
partitodi opposizione, SvoltaPopo-
lare, e il gruppo indipendente, Gio-
vaniperMontediProcida,hannovo-
tatocontroilprovvedimentoconcui
sostengono siano stati «calpestati i
diritti di tutti per gli interessi di po-
chi».
Lastrutturapolisportiva, loricor-

diamo, è stata inaugurata lo scorso
aprile e affidata pro tempore ad
un’associazione. La gestione sarà
prolungata fino alla pubblicazione
diunavvisopubblico,dicuiilregola-
mentoapprovatodurantel’assisecit-
tadina con nove voti a favore e cin-
que contrari è corollario. Un esito
che, secondo il consigliere Leonar-
doCoppola,è«l’ennesimaforzatura
dell’amministrazione,cheavràdiffi-
coltàaspiegareaigiovani-inunmo-
mento di grande crisi economica -
comemai sianodefiniti bandi e affi-
damentisenzadareatutti lapossibi-
lità di partecipare equindi poi lavo-
rare».
«Lacontrarietàaquestiprovvedi-

menti non trova origine in nessuna
contrapposizione con gli attuali ge-
stori – affermano in una nota i due
gruppiconsiliari–Nonsiamocontra-
ri che ibenipubblici sianoaffidati in
concessionea terziperunamigliore
gestioneela fruibilitàdegli stessi».
Tuttaviasipunta ildito«controla

mancanzadicriterioggettivichepos-
sanoconsentireatuttidipartecipare
al bando pub-
blicoper la ge-
stione del Par-
codelBenesse-
re».
Svolta Po-

polareeGiova-
ni per Monte
diProcidapro-
seguono:«Rite-
niamo indi-
spensabile
l’adozione di
procedureesi-
stemi chiari, legittimi e trasparenti
della gestione economica dei beni
pubblici.Ancheinquestocasol’am-
ministrazione ha alterato la libera
concorrenza,prevedendonelregola-
mento requisiti fortemente restritti-
vi e penalizzanti per le associazioni
interessate».
Ad esempio, stabilire nel regola-

mento come scopo sociale la cura e
lagestionedelverdepubblicosignifi-
caescluderechihacontribuitoadar-
ricchire il contesto storico-sociale
coniniziativedialtro tipo.«L’ammi-
nistrazione Iannuzzi ha agito anco-
raunavolta inmanieraunilaterale –
concludonoSvoltaPopolareeGiova-
niperMontediProcida–respingen-
dotuttigliemendamentidellamino-
ranzaemostrandoavversioneverso
provvedimenti a tuteladella legalità
edella trasparenza».
Il sindaco Francesco Paolo Ian-

nuzzi, intanto, respinge le critiche
dell’opposizionee ribadisce lamas-
sima trasparenza del provvedimen-
todelineatoperilParcodelBenesse-
re,sucuièconcentrataanchel'atten-
zionedellaPrefettura.
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Il voto
Urne aperte
da domenica 11
a lunedì 12

Acerra Spazi al cimitero venduti all’insaputa del Comune: il commissariato ha acquisito altri documenti

Truffa dei loculi: altre denunce e lo scandalo si allarga

Sivotadomenica11
e lunedì12
novembre. Iseggi
sarannoapertidalle
8dimattina finoalle
22didomenica.
Nellagiornatadi
lunedìsipotrà
votaredalleore7
finoalleore15.
Subitodopo lo
spogliodelleschede
e iprimi risultati.A
partiredal
primissimo
pomeriggiodi lunedì
siconoscerà ilnome
delnuovosindacodi
SanGiuseppe
Vesuviano.

I Democratici orientati
a sostenere Catapano
nel turno contro Ambrosio

Nel mirino un progettista
che era candidato di una lista
a sostegno del sindaco Lettieri

Il messaggio
«Rinnovamento
da portare
con i nostri
eletti e senza
trovare accordi
a tavolino
con nessuno»

Lo scontro
I gruppi
giovanili
contestano
i vincoli
che hanno
impedito
le domande

Marano Il commissario straordinario ha deciso risparmi anche sui servizi pubblici

Approvato il bilancio, evitato il fallimento: verso altri tagli

EnricoFerrigno

ACERRA.Truffa dei loculi cimiteriali acquistati
all’insaputadelComunediAcerra,cresceilnu-
mero delle persone che denuncia brogli. Nei
giorniscorsialtrecinquepersonesisonoreca-
tenegliufficidelcommissariatodipsdiAcerra
e hanno raccontato di aver acquistato i loculi
daiduepresuntitruffatori,dicuiunoèuncan-
didatononelettoalconsigliocomunaleinuna
listadellacoalizioneguidatadalsindacoRaffa-
eleLettierinonchétecnicocheavrebbeparte-
cipato alla direzione dei lavori di costruzione
delnuovissimocimitero locale.
E sui possibili mancati introiti relativi an-

che agli oneri edilizie o concessori, il sindaco
Raffaele Lettieri ha disposto controlli a tappe-
to sui versamenti postali effettuati dal 2008
all’annoscorso.Ilprovvedimentoèstatoadot-
tato allo scandalo dei presunti falsi bollettini
postali utilizzati dallamogliediunconsigliere
comunale dimaggioranzaper pagare gli oltre
15 mila euro per gli oneri concessori relativi
all’ultimocondonoedilizio.Maèsubitopole-
mica con l’opposizione di centrodestra che

chiede di sapere se effettivamente i controlli
sianomaipartiti.“Nonvorremmochecontrol-
lori e controllati coincidano”, ha denunciato
sibillinamente il capogruppo del Pdl Antonio
Crimaldi nello scorso consiglio comunale.
“Controlleremononacampionecomeèstato
fattofinora,macapillarmentesututtigli introi-
ti comunali degli ultimi 10 anni”, assicura il
sindacoRaffaele Lettieri. Solo per le sanatorie
dell’ultimo condono edilizio l’ente locale
avrebbedovutoincassarecirca4milionidieu-
ro,maicontrollisu800pratichesonostatieffet-
tuatisolosuunadecina.Suquellepersoneche

praticamente hanno scelto di rateizzare l’im-
portoe chenecessitanodiuncertificatodi av-
venutopagamentoperestinguereilvincoloas-
sicurativochependevasullapraticadicondo-
no.Edèpropriodaquesterichiestedirateizza-
zione che sono spuntati fuori i presunti falsi
bollettini di pagamento denunciati allamagi-
stratura. Ma nulla finora si sa sulle restanti
somme di coloro che non hanno scelto di ra-
teizzare l’importo. Su questi i controlli, se ci
sono stati, sarebbero stati fatti a campione. E
lo stesso discorso vale per le oltre 3500 prati-
che dei due precedenti condoni edilizi. Un

meccanismofarraginosochenonsarebbepas-
sato inosservato a coloro che hannomesso in
piedi la truffadeibollettini falsiesullecui trac-
ce sono gli investigatori convinti di trovarsi di
fronte ad una vera e prorpia organizzazione
delfalso.Tornandoallatruffadellafalsavendi-
tadei loculi, finora sono15 le vittimechehan-
nodenunciatodiesserestateingannate.Leul-
time5inordinedi tempoaddiritturaavrebbe-
ropagatononsolo lacommissioneaidue finti
intermediari del Comune (dai 500 ai 1000 eu-
ro),maanchei3500eurodestinatiall’assegna-
zione del loculo nel nuovo cimitero che i due
presunti truffatori non hanno mai girato alle
cassedell’ente locale.
Insommagliinvestigatoridelcommissaria-

todipsguidatidalvicequestoreVincenzoGio-
ia e dall’ispettore della Digos FrancescoNap-
pi,avrebberoaccertatocheiduepresunti truf-
fatori finiti sotto inchiesta della magistratura
nolana, in qualche caso hanno versato al Co-
mune il canone dell’assegnazione del loculo,
anche se non si sa a che titolo ed in altri casi
hanno trattenuto il denaro per se stessi mo-
strandoalle vittimedeibollettinidipagamen-
topostalicontimbrifalsi.Nellescorsesettima-
neperovviareaipossibilimancatiintroitiilsin-
dacohaordinatocheonerieidirittidelleprati-
cheedilizieedi condonodovrannoesserepa-
gatisoloconbonificibancari.
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Monte di Procida

Bando di gara
«discriminante»
Bufera sul centro
polisportivo

San Giuseppe Vesuviano I giovani di Vocenueva: noi neutrali al ballottaggio, lavoreremo in Consiglio

Casillo non si schiera ma il Pd sì

FerdinandoBocchetti

MARANO. Approvato il bilancio
di previsione, crack finanziario
per ora scongiurato. Le criticità
strutturalidell’Ente,tuttavia,re-
stano ugualmente sul tappeto.
Il Comune, damesimonitorato
dallaCorte dei conti e dalmini-
stero delle Finanze, deve anco-
rafareiconticonladrammatica
situazione delle casse comuna-
li.
Una situazione di emergen-

za che ha indotto il commissa-
rioprefettizioGabriellaTramon-
ti, di concerto con i funzionari
comunali, ad avviare una dolo-
rosaquantonecessaria speding

review interna: una cura dima-
grante che avuto ripercussioni
sull’erogazionedi alcuni servizi
(abbonamenti autobus e tra-
sporti interni), incentratasul ta-
gliodeifittipassivi,sullarivisita-
zione dei contratti con le ditte
esterne, conunconseguente ri-
sparmio di alcune centinaia di
migliaiadieuro, esull’aumento
diimposteetasse.Lanotadolen-
te resta tuttavia quella delle en-
trate.
Un trend negativo che si tra-

scina da anni e che ha spinto
l’amministrazione cittadina a
varareunanuovapoliticadicon-
trasto agli evasori dei canoni
idrici (in alcuni casi si è arrivati

aldistaccodellafornitura)edel-
la tassasui rifiuti solidiurbani.
Nelpianodirisanamentodei

conti pubblici figura inoltre un
capitolodedicatoallavenditadi
partedelpatrimonioimmobilia-
re comunale, composto da 136
tra appartamenti, locali e box,
mainmolti casioccupatiabusi-
vamente. Particolarmente criti-
caappareinfinelasituazionede-
bitoria: il Comune infatti deve
rimborsare svariati milioni di
euro ad Arin, De Vizia, Enel ed
Enigas,senzacontareinumero-
si decreti ingiuntivi presentati
daprivati e a cui, primaopoi, si
dovrà fare fronte.
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Il seggio Lo scrutinio per il primo turno delle elezioni a San Giuseppe Vesuviano

LocalitàCercone Il centro
polisportivo

Il commissario prefettizio
Gabriella Tramonti


